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  ОБЛАСТЬ
ПЛОЩАДКА ДЛЯ ВСТРЕЧ

НАЦПРОЕКТ. В Ракитянском 
районе модернизируют Сахза-
водскую библиотеку. По нац-
проекту «Культура» на её обнов-
ление из федерального бюджета 
выделили 5 млн рублей. В рамках 
софинансирования к этим день-
гам добавили 407 тыс. из район-
ного бюджета и 250 тыс. — из 
областного. В учреждении пла-
нируют оборудовать мультиме-
дийный музей и коворкинг-центр 
с раздвижными столами. Таким 
образом, библиотека станет пло-
щадкой для встреч, творческих 
вечеров и различных интеллекту-
ально-культурных мероприятий. 
Также в фонд библиотеки посту-
пят новые издания. Сейчас стро-
ители монтируют функциональ-
ную мебель: встроенные шка-
фы, мобильные стеллажи и мини-
подиум для детей.

И КРЫЛО ПОД САДИК
СТРОИТЕЛЬСТВО. В Красно-

гвардейском районе ремон-
тируют Стрелецкую среднюю 
школу. Сейчас в здании начал-
ся монтаж отопительной систе-
мы, а ранее подрядная органи-
зация частично покрасила сте-
ны в классах второго этажа, ре-
креациях, в столовой и сануз-
лах уложили напольную плитку. 
Строители продолжают монтаж 
подвесного потолка, а также в 
здании ведут работы по уста-
новке систем пожарной без-
опасности и видеонаблюдения. 
«На территории школы прово-
дят подготовительные работы 
для дальнейшего ландшафт ного 
благоустройства. Напоминаю, 
что сейчас идёт вторая очередь 
капитального ремонта в учре-
ждении образования», — отме-
тила глава администрации Кра-
сногвардейского района Анна Ку-
ташова. Стрелецкую школу по-
строили в 1969 году, и капиталь-
ного ремонта в здании ещё не бы-
ло. В рамках первой очереди, ко-
торая стартовала в ноябре 2021 
года, тут заменили оконные бло-
ки и кровлю. В ходе ремонта одно 
крыло школы переоборудуют под 
детский сад: подготовят комнаты 
для приёма пищи, сна, игровую. 
На обновление выделили более 
60 млн рублей из областного и 
районного бюджетов. Работы вы-
полняют в рамках поручения гла-
вы региона Вячеслава Гладкова.

ХОРОШО ПОГОСТИЛИ
СЕРЕБРЯНЫЙ ВОЗРАСТ. Бел-

городский район посетили по-
жилые туристы, приехавшие на 
экскурсию по проекту «К сосе-
дям в гости». Первым местом, ку-
да отправились гости из Белгоро-
да, стал Центр культурного раз-
вития им. Ивана Елисеева в  
Разу м  ном. Там для них подгото-
вили мастер-классы по декора-
тивному искусству, хореографии 
и рисованию. Затем пенсионеры 
отправились в Белгородский аг-
рарный университет, где побы-
вали на экскурсии по физиоло-
гическому и лабораторному кор-
пусам, а также по теплицам ву-
за. Заехали туристы и в Дубовое. 
В посёлке они сфотографирова-
лись с главным символом райо-
на — Панским дубом.

ЧТИТЬ ПАМЯТЬ
АКЦИЯ. Валуйчане присое-

динились к международной ак-
ции «Сад памяти». Её цель — 
увековечить память о каждом по-
гибшем в годы Великой Отечест-
венной войны. В округе высади-
ли более 200 деревьев. В селе Ка-
зинка на улице Мира неравно-
душные жители высадили сажен-
цы вишни, абрикоса, слив. «Мы 
обязаны чтить память тех, кто по-
дарил нам мир, дал возможность 
разговаривать на родном языке, 
кто отдал жизнь во имя будуще-
го нашей Родины», — заключил 
глава администрации Валуйско-
го горокруга Алексей Дыбов. От-
метим, что акция «Сад памяти» 
проходит в рамках национально-
го проекта «Экология».

Елена КОРЖОВА,  
фото автора

Едва заслышав шум военной тех-
ники, этот улыбчивый и вёрткий 
мальчишка бросает все дела и 
спешит к дороге. Он машет про-
езжающим машинам и по-дет-
ски трогательно отдаёт честь. 
Казалось бы, мелочь. Но в серд-
цах солдат Алёшины приветст-
вия нашли живой отклик. Ми-
нистерство обороны запусти-
ло в социальных сетях хештег 
#спасибоЛёша, а сами военно-
служащие теперь приезжают к 
нему с подарками. «Белгород-
ские известия» познакомились 
поближе с Алёшей и его семьёй.

Мальчишка в шлемофоне
Нашу встречу грозил испортить внезапный май-

ский ливень, но погода словно сделала исключение: 
как только мы приехали в село, где живёт Алексей, 
тучи ненадолго разошлись и выглянуло солнце.

Итак, мне навстречу бежит мальчишка в костю-
ме цвета хаки и шлемофоне, самом что ни на есть 
настоящем. И форма, и шлем танкиста — это подар-
ки от солдат, успевает сообщить мне Лёша и вдруг 
срывается с места, услышав пока только ему понят-
ный звук. Технику ещё не видно, а он уже стоит у пе-
рекрёстка, вытянувшись в струнку и отдавая честь. 
Мимо проезжает военный «Урал», потом бензовоз, 
военная полиция и ещё пара легковушек. Все сигна-
лят и машут мальчику в ответ, а он одаривает солдат 
и нас сияющей гордой улыбкой. На первый взгляд 
ничего особенного. Но не улыбнуться невозможно, 
а на душе становится теплее.

«Его захлёстывают эмоции»
Военной тематикой мальчик увлёкся сразу после 

начала спецоперации. В приграничном селе трудно 
было не заметить передвижения армейской техни-
ки и военнослужащих, полёты авиации.

— Он начал задавать вопросы, и мы стали объ-
яснять. Считаем, что это лучше сделать самим, не-
жели он где-то на стороне почерпнёт информа-
цию. Сказали, что есть нацизм. Что это такое, он 
знает по рассказам о Великой Отечественной вой-
не. Мы пояснили, что снова столкнулись с ним и 
длится всё это уже довольно долго: обижают де-
тей, стариков, женщин, их нужно защищать. Поэ-
тому наш президент решил им помочь. Лёша во-
одушевился. Но сначала обдумывал услышанное, 
задавал ещё вопросы. А потом мы вышли погу-
лять и увидели, как по улице пошла колонна. И 
тут он побежал. А когда Лёше в ответ посигнали-
ли, у него аж дух перехватило, он только спраши-
вал: «Ты видела?», «Ты слышала?» — вспоминает 
мама Алексея Юлия Павличенко.

Это было 28 февраля. И вот уже почти три ме-
сяца маленький мальчик несёт 
свою вахту доброты. До того как 
танкисты подарили Лёше шле-
мофон, он встречал военнослу-
жащих в старой каске времён 
Великой Отечественной, пода-
ренной когда-то прадеду.

— Он потом прибегает и 
рассказывает, сколько машин 

проехало, кто «поморгал», кто посигналил или 
помахал. Лёшу прямо захлёстывают эмоции. Ко-
нечно, ему приятно внимание. Тем более когда 
его катают на технике, — добавляет Юлия.

О военной службе Лёша знает по рассказам 
дедушки, маминого отчима. Он служил в белго-
родской войсковой части. Перед глазами маль-
чика и ещё один наглядный пример: брат Юлии 
Игорь Ткаченко завершил контрактную службу 
в прошлом году.

«Это мои друзья!»
Лёша Павличенко — первоклассник. Учится 

хорошо, особенно любит чтение и математику. 
Просто обожает считать в уме, рассказывает ма-
ма. Как и многие мальчишки, жить не может без 
футбола. Но всё это отходит на второй план, ког-
да он видит солдат и военную технику.

— Мне даже дома звуки машин хорошо слыш-
ны, поэтому я быстро выбегаю, — говорит мальчик.

— А почему ты считаешь, что приветст-
вовать военнослужащих — важно? Зачем ты 
это делаешь? — спрашиваю я.

— Чтобы они были счастливее. Мне кажется, 
им это приятно, потому что их дети сейчас дале-
ко, — как-то очень весомо и совсем не по-дет-
ски говорит мой маленький собеседник. А по-
том добавляет: — Хочу передать привет 252-му  
полку, а также Гафику и Ренату! Это мои друзья!  
А ещё спасибо дяде, который мне подарил шев-
рон, и тому, который отдал балаклаву. Хочу, 
чтобы они были всегда счастливыми и, самое 
главное, чтобы выиграли в спецоперации, — 
со всей детской искренностью заявляет Алёша.

Стр. 2 

  ПОКОЛЕНИЕ

Чтобы они были 
счастливее

Алёша Пав-
личенко уже 

почти три 
месяца несёт 

свою вахту 
доброты 

КОГДА ЛЁШЕ В ОТВЕТ ПОСИГНАЛИЛИ,  

У НЕГО АЖ ДУХ ПЕРЕХВАТИЛО,  

ОН ТОЛЬКО СПРАШИВАЛ: «ТЫ ВИДЕЛА?»,  

«ТЫ СЛЫШАЛА?»

 Один  
из подарков 
от солдат — 
часть оболоч-
ки ракеты  
с аккуратно 
выведенной 
надписью

17 мая губернатор Вячеслав 
Гладков в своём телеграм-ка-
нале сообщил об очередном 
обстреле территории Белго-
родской области. На этот раз 
со стороны Украины обстре-
ляли село Безымено Грайво-
ронского округа. 18 мая по-
ступило сообщение о по-
вторном обстреле села Соло-
хи Белгородского района.

В  р е з у л ь т а т е  о б с т р е л а 
Безымено пострадал один чело-
век. О состоянии раненого Вя-
чеславу Гладкову доложил ми-
нистр здравоохранения региона 
Андрей Иконников.

— По докладу министра 
здраво охранения пострадавший 
во время обстрела чувствует се-
бя удовлетворительно. Его жизни 
ничего не угрожает. Была сдела-
на операция. Надеюсь, что он бы-
стро сможет вернуться домой, — 
сообщил подробности глава ре-
гиона в соцсети «ВКонтакте».

Ущерб в селе Грайворонско-
го округа, по словам губерна-
тора, незначительный — всего 
повреж дено четыре дома: раз-
биты окна и посечены заборы. В 
одном из домовладений разру-
шена хозпостройка. Также была 
нарушена линия электропереда-
чи, её уже восстановили. К ре-
монту домов приступили.

— Самое главное, чтобы все 
были живы и здоровы, а с осталь-
ными проблемами, конечно, 
справимся, — добавил губер-
натор.

По докладу главы Белгород-
ского района Владимира Перце-
ва, в Солохах повреждено шесть 
домов, один автомобиль и ли-
ния электропередачи. Постра-
дал один жители.

— Молодому человеку ока-
зывается вся необходимая ме-
дицинская помощь. Его жизни 
ничего не угрожает, — написал 
Гладков.

  ПРОИСШЕСТВИЕ

Приграничные 
Безымено и Солохи

Сергей БЕЛЫХ

В ходе ставших традиционны-
ми прямых линий «10 вопро-
сов губернатору» белгородцы 
пользуются возможностью на-
прямую задать главе региона 
любой волнующий их вопрос.

 Жителей области интересу-
ет трудоустройство подростков 
в летний период, празднова-
ние последнего звонка, выдача 
бесплатных продуктовых набо-
ров, состояние лесов, отдых де-
тей в лагерях. Также белгород-
цы задают вопросы о компенса-
ции за электроотопление в ху-
торах, кондиционерах в новых 
автобусах и состоянии россий-
ской атрибутики на учреждени-
ях региона.

В числе прочего жителей вол-
нуют обстрелы со стороны Укра-
ины и их последствия. Так, Вяче-
славу Гладкову предложили пока 
не восстанавливать разрушенные 
постройки до окончания спецопе-
рации, чтобы не пришлось потом 
делать это снова.

— Теоретически вы правы, — 
ответил глава региона. — Практи-
чески — приглашаю вас со мной 

проехать и посмотреть, как мож-
но отселить 3–4 тыс. человек, по-
говорить с ними, объяснить, что 
это необходимо. Или сказать, что-
бы подождали пару месяцев, а по-
том восстановить кровлю, фасад, 
окна.

Пока ситуация, по словам гу-
бернатора, не позволяет начать 
восстанавливать дома в Журав-
лёвке и Нехотеевке:

— Это небезопасно как для 
жителей, так и для строителей. В 
остальных муниципалитетах вос-
станавливаем и максимально бы-
стро. Люди должны жить в своих 
домах. Безусловно, там, где это 
безопасно. Где есть опасность — 
переселяем.

Также Гладков напомнил, что 
не руководит действиями воен-
ных, но по вопросам безопасно-
сти каждый день сотрудничает с 
Минобороны РФ, ФСБ, погранич-
никами и Росгвардией.

— Участвую в этом практи-
чески лично по каждой ситуа-
ции. Где есть опасность, объяв-
ляем чрезвычайную ситуацию и 
отселяем людей. Надеемся, что 
в ближайшее время ситуация из-
менится, — заключил глава ре-
гиона.

  ВЛАСТЬ

Должны  
жить дома

Сергей БЕЛЫХ

22 новенькие «Лады-Гранты» 
передали центральным рай-
онным больницам по програм-
ме модернизации первично-
го звена здравоохранения. Ма-
шины будут развозить вра-
чей и фельдшеров на дом к 
пациентам, а также достав-
лять биоматериалы для диаг-
ностики в медучреждения.

Ключи главврачам ЦРБ 18 мая  
вручил губернатор Вяче слав 
Гладков на площадке «Белгород 
Арены».

— Мы непростой период прожи-
ваем, и ваша оперативность сегод-
ня имеет другое значение для спа-
сения человеческих жизней. Рад, что 
нам удаётся выполнить планы, ко-
торые наметили с начала года. Всё 
делаем для того, чтобы нашим вра-
чам было максимально комфортно 
и они могли качественно оказывать 
помощь жителям, гостям и эвакуи-
рованным в нашем регионе, — под-
черкнул глава региона.

Новые автомобили поступят в 
Алексеевскую, Белгородскую, Ва-
луйскую, Грайворонскую, Губкин-
скую, Корочанскую, Красногвар-
дейскую, Новооскольскую, Прохо-
ровскую, Шебекинскую, Яковлев-
скую, Вейделевскую и Борисов-
скую ЦРБ.

Белгородская ЦРБ получила 4 
автомобиля. Её главврач Олег За-
мулин рассказал, что обновление 
парка очень своевременно, потому 
что уже определённый износ есть:

— В этом году мы получили уже 
9 новых легковых автомобилей. Си-
туация улучшилась ещё и из-за сни-
жения количества ковидных боль-
ных. В 2021-м поступит ещё 1 маши-
на, 10 — в 2023-м. Фактически пол-
ностью обновим автопарк, и, ду-
маю, в ближайшие 3–5 лет об этом 
можно не задумываться.

Всего в этом году по программе 
модернизации первичного звена 
здравоохранения в белгородские 
районные больницы поступит 90 
автомобилей. 76 из них уже вручи-
ли. До конца августа медики реги-
она получат ещё 14 машин.

  ПОДДЕРЖКА
 

Для спасения 
жизней
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